
Anfrage des Stadtrates Kay Senius (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zur Grundschule 

Südstadt  

 

Die Grundschule Südstadt ist laut letzten Veröffentlichungen der Stadtverwaltung für eine 

Basissanierung beginnend ab 2020 (Investplanung ab 2018) vorgesehen.  

 

Vor diesem Hintergrund fragen wird die Stadtverwaltung: 

 

1. Warum favorisiert die Stadtverwaltung in diesem Fall eine Basis- vor einer 

Vollsanierung? 

2. Wann wurde die letzte Vor-Ort-Begehung, um den aktuellen Zustand der Schule zu 

ermitteln, durchgeführt? Welche Verwaltungseinheiten haben daran teilgenommen? 

3. Inwieweit ist der Status quo zur Basissanierung mit der Schulleitung abgestimmt?  

4. In der Grundschule sind derzeit die Kopfräume gesperrt. Für den Unterricht werden 

diese aber zukünftig dringend gebraucht. Aktuelle Schätzungen gehen von einer 

Schülerzahl am Beginn des kommenden Schuljahres von 340 aus. Welche 

Maßnahmen wird die Stadtverwaltung ergreifen, um das Raumproblem zu lösen? 

 

gez. Kay Senius 

Stadtrat 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  


